

OSER LE RASSEMBLEMENT AUTOUR D'UN PROJET ALTERNATIF

La gauche et les écologistes se préparent pour l'élection présidentielle, avec comme objectif de construire une alternative politique à celle conduite par Nicolas Sarkozy.

Le PCF et ses alliés ont désigné leur candidat, le PS est en train de le faire, quant à EELV c'est Eva Joly qui portera les espoirs de l'Écologie.

Depuis 10 ans, la droite mène une politique contre les classes moyennes et populaires au profit des plus riches, avec un président, qui tel un « anti-Robin des Bois » prend aux pauvres pour donner aux riches.

Rappelons : les attaques, tout azimut contre les services publics, l'école, la santé, la justice, les acquis sociaux ; la politique de non remplacement d'un fonctionnaire sur deux, l'échec sur la sécurité, la stigmatisation des populations étrangères, l'abandon de toute politique culturelle, la politique de soutien au nucléaire, la politique du « tout routier » et le mépris affiché pour l'écologie.

Il est temps que le peuple Français renvoie ce président dans sa bonne ville de Neuilly.

Cependant battre Sarkozy exige une mobilisation de toutes les électrices et tous les électeurs qui souhaitent aussi qu'une autre politique soit menée, une politique qui réponde à la fois aux urgences sociales, environnementales et démocratiques. Les écologistes portent cette aspiration.

La transformation écologique de l'économie avec le soutien aux emplois de proximité, non délocalisables, dans les services, la solidarité, les énergies renouvelables, représente une réponse crédible et concrète face à la situation de crise.

Nous le voyons bien, tous les apports des différentes composantes de la Gauche sont indispensables pour battre la Droite mais également pour construire le contenu exigent d'un programme de gouvernement.

C'est pourquoi, l'attitude de Valérie Fourneyron de vouloir se passer des écologistes dans une ville où nous représentons près de 18% des voix

lors des dernières élections cantonales, vient à contretemps du rendez-vous déterminant que la Gauche doit avoir avec les Français.

Le prétexte de ne plus vouloir travailler avec Guillaume Grima, ancien adjoint EELV, élu et militant écologiste, pourtant reconnu pour son travail dans la ville, ne trompe personne.

Par cette décision incompréhensible, Valérie Fourneyron s'en prend en réalité à l'ensemble des écologistes et finalement se trompe à la fois de stratégie et d'élection.

Ce sont bien les élections présidentielles et législatives que nous devons gagner en nous rassemblant. C'est le discours que tient jour après jour Martine Aubry ; elle n'a vraisemblablement pas été entendue à Rouen.

Alors que Guillaume Grima a annoncé par voie de presse qu'il ne souhaitait plus retourner dans l'exécutif de la ville – ce que nous avons déjà indiqué à Valérie Fourneyron depuis plusieurs semaines – et alors même que le maire prétendait que c'était le seul blocage, nous ne pouvons accepter cette décision autoritaire et unilatérale.

Souhaite-t-elle vraiment rassembler la Gauche et les écologistes ?

Pour nous, seul le rassemblement autour d'un projet alternatif, permettra de battre la droite et de redonner de l'esérance à nos concitoyens.

**Stéphane MARTOT
Jean-Michel BEREGOVY
Pour EELV Rouen**





En débat !

Crises financières, économiques, sociales : rompre avec le dogme libéral !

La crise financière qui ébranle nos sociétés est le résultat du triomphe du dogme libéral sur l'intervention publique. Il a conduit les Etats à renoncer progressivement à toute forme de régulation.



Les scénarios de sortie de crise basés sur les plans de rigueur sont voués à l'échec en entraînant nos économies dans la récession. Il est toutefois encore possible d'éviter l'implosion de nos sociétés à condition de reprendre en main nos destinées.

Nous devons d'abord rompre avec le dogme libéral et réhabiliter l'intervention publique. Il est nécessaire ensuite de restaurer l'indépendance de la classe politique par rapport au monde des affaires.

Enfin, il faut s'engager dans la voie de la construction d'une nouvelle Europe. L'actuelle, en ne se préoccupant que de garantir la « libre

concurrence » a échoué.

La nouvelle, les « Etats-Unis d'Europe » devra avoir pour priorité de conduire une politique économique veillant à la cohésion sociale et environnementale.

Cette Europe fédérale, gèrera de façon solidaire la dette de ses Etats (eurobond) et sera dotée d'une nouvelle Banque Centrale avec pour objectif la lutte contre le chômage et pas seulement l'inflation.

Cyrille MOREAU

Conseiller Municipal EELV ROUEN

DES PISTES DE REFLEXION...

Pierre LARROUTOUROU

Ingénieur agronome et diplômé de Sciences-Po, est l'un des rares économistes à avoir annoncé la crise financière. Il est le pilote des Etats Généraux de l'Emploi organisés par Europe Ecologie Les Verts.



Nova Editions. - mai 2011 255 pages
15,00 € Prix Editeur.

La Gauche victorieuse au Danemark

Europe Ecologie Les Verts salue la victoire de la coalition du bloc de gauche lors des élections législatives au Danemark.



Ce succès dans lequel les écologistes ont pris une part déterminante en obtenant près de 10% des voix, démontre que le choix des conservateurs-libéraux de s'associer à l'extrême droite du Parti du Peuple danois pour gouverner le pays a été majoritairement rejeté par les électrices et les électeurs danois.

Dans un moment où, en France, la droite populaire surfe sur les thèses xénophobes du Front national, cette élection rappelle que le populisme et le repli identitaire ne constituent pas un horizon inéluctable pour les citoyens en Europe.

EELV se félicite par ailleurs qu'une femme, Helle **Thorning Schmidt**, soit à la tête de cette nouvelle majorité permettant ainsi un nouveau pas vers une parité effective.

Pascal DURAND Porte-Parole
Europe Écologie Les Verts

Explosion à Marcoule

Suite à l'explosion d'un four sur le site nucléaire de Marcoule (Gard) qui pourrait entraîner une fuite radioactive, Europe Ecologie-Les Verts demande la plus grande transparence, en temps réels, sur la situation et les conséquences environnementales et sanitaires liées à cet incident.

Le nucléaire affiche la volonté d'une plus grande transparence depuis l'incident de Fukushima, et bien c'est le moment pour les autorités compétentes comme pour les responsables du site de Marcoule d'en faire la preuve immédiatement.

EELV demande à Eric Besson, ministre de l'énergie et Madame Nathalie Kosciusko-Morizet, ministre de l'écologie, d'informer en temps réels les populations riveraines ainsi que l'ensemble des français sur la situation sur le site de Marcoule.

Cécile DUFLOT, Secrétaire Nationale d'EELV

**Rappel: samedi 15 octobre 2011
MOBILISATION ANTI-NUCLEAIRE
Rendez-vous à RENNES - 12h00
Esplanade Charles de Gaulle**

Transports scolaires : mauvaise surprise de rentrée en Seine-Maritime

Les parents d'élèves de Seine-Maritime ont reçu, début juillet, un courrier du président du Département, annonçant une hausse importante de leur participation aux frais de transports scolaires : multiplication par 4 des tarifs – qui passent de 30 à 130€ – pour les collégiens et les lycéens.

Pris de court par cette annonce tardive, les élus des collectivités locales ont été contraints d'improviser des mesures compensatoires pour alléger, en partie, la part des familles qui reste en forte augmentation (plus de 100% de hausse par rapport à l'année précédente).

Europe Ecologie – Les Verts 76 s'associe aux parents d'élèves et élus locaux qui se mobilisent aujourd'hui contre ce désengagement du Conseil Général, dont les répercussions sont sociales mais aussi environnementales.

Car loin d'être exemplaire en matière de lutte contre le réchauffement climatique, cette mesure risque au contraire d'encourager de nombreux parents à se rabattre sur des modes de transports individuels pour accompagner leurs



enfants au collège et au lycée.

Les bus, beaucoup moins remplis, circuleront alors au milieu de voitures toujours plus nombreuses, atténuant gravement l'efficacité économique attendue par cette mesure.

Certes, le contexte actuel (augmentation des dépenses obligatoires et diminution des recettes, induites à la fois par la crise économique et la politique menée par l'Etat) nécessite de prendre des mesures pour assurer l'équilibre du budget du Département. **Mais ce choix nous semble particulièrement inopportun alors que d'autres arbitrages étaient possibles** comme nous l'avions proposé dans notre programme pour les dernières élections cantonales.

Pour Europe Ecologie – Les Verts, il est indispensable de rendre les transports collectifs plus attractifs que les déplacements individuels afin de réduire l'empreinte énergétique de nos territoires, limiter les émissions en CO2 et l'utilisation de carburant qui épuise les ressources naturelles.

**Myriam Toulouse
Porte-parole EELV 76**

Rentrée scolaire

La mobilisation a permis d'éviter des fermetures de classes annoncées par l'inspection académique:

- Une mobilisation des Parents d'Elèves, qui ont démontré leur détermination à défendre l'école publique, afin de préserver, pour leurs enfants, des conditions d'enseignement de qualité,
- Une mobilisation des Enseignant-e-s, qui ont exigé un arrêt de la casse du service public d'éducation .
- La mobilisation des Elu-e-s de la ville qui ont défendu le maintien des postes.

A l'école Ferry et Nibelle, les classes n'ont pas été fermées !

Les fausses notes ...

Plusieurs fusions d'écoles voisines - élémentaires et maternelles - réunies sous une même direction, sont décidées dans la précipitation, en fin d'année, par l'Inspection Académique et la ville de Rouen, sans véritable concertation avec l'ensemble des parents et enseignants ..

L'environnement abandonné à Rouen ?

Dans un récent communiqué de presse, Cyrille MOREAU, président de groupe des élu-e-s EELV à Rouen exprime une réelle inquiétude.

Du 16 au 22 septembre la plupart des grandes villes de France et d'Europe participent à la Semaine Européenne de la Mobilité.

Dès septembre 2008, et jusqu'à l'année dernière Guillaume GRIMA réunissait de nombreuses associations et la ville autour de cet événement européen promouvant notamment la réduction de la place de la voiture en faveur des déplacements actifs et des transports en communs. Village de la mobilité, rues fermées à la circulation, sensibilisation du personnel municipal au Plan de Déplacement Urbain, expérimentation de l'inter-modalité, tarifs attractifs pour les parkings relais, toutes opérations conformes aux objectifs de l'Agenda 21.

L'absence d'écologistes dans l'exécutif apporte, cette année, une illustration claire: Rouen ne participe tout simplement pas à l'opération !

